

Viparis porte ses nouvelles ambitions et réorganise son comité de direction

Paris, le 1^{er} février 2023

Viparis poursuit sa stratégie de développement au service des organisateurs, des exposants et du public afin de faire de Paris la destination phare de l'événementiel européen. Ainsi, Stéphane Schebat et Matthieu Buronfosse intègrent le comité de direction, tandis que Laurent Chiron prend la tête d'une nouvelle direction, Viparis Développement.

Après un retour en force de nombreux événements sur les sites de Viparis en 2022 (617 événements accueillis), Viparis se donne les moyens de ses ambitions pour l'année 2023 en réorganisant son comité de direction de Viparis. Il accueille deux nouveaux membres, Stéphane Schebat comme Directrice Exécutive en charge de la Finance et des Investissements et Matthieu Buronfosse, Directeur Exécutif de la Division Commerciale et Marketing. Laurent Chiron, déjà membre du comité de direction, devient quant à lui Directeur Exécutif de Viparis Développement.

Le 23 août 2022, **Stéphane Schebat a rejoint Viparis en tant que Directrice Exécutive en charge de la Finance et des Investissements**. Auparavant Directrice Déléguée du Développement d'Unibail-Rodamco-Westfield, elle a évolué dans un environnement international. Son expérience forgée tout long de son parcours en matière de développement de projets immobiliers, de projets numériques d'envergure, de montage et de négociation d'opérations de joint-venture et de l'ensemble métiers de la finance sera un atout pour Viparis.

Matthieu Buronfosse, prendra le 1^{er} février 2023 le poste de Directeur Exécutif de la Division Commerciale et Marketing. Diplômé de l'ESC Montpellier, il a assuré au cours de sa carrière la gestion et le développement de portefeuilles de grands comptes nationaux et internationaux, dans des secteurs variés. En 2014, il rejoint le Groupe Lyovel en tant que membre de la Direction Générale pour prendre en charge la gestion et l'animation du développement et de la Fidélisation du Groupe. Entre 2019 et 2021, il prend tour à tour la responsabilité de la Direction commerciale du Groupe ONET et ELIOR Services. Avant de rejoindre Viparis, il était Directeur des Opérations de Popchef, start-up de la Foodtech.

Laurent Chiron a rejoint Viparis en 2001 et devient Directeur Exécutif en charge de Viparis Développement. Cette nouvelle Direction aura pour objectif d'accélérer le développement de Viparis et d'élargir son champ d'action en valorisant les savoir-faire de Viparis par de l'accompagnement et du conseil, en favorisant également l'émergence de contenus et d'événements d'envergure autour de la culture, de l'expérience, du sport et de l'eSport, et enfin, en explorant de nouveaux territoires d'expansion, en France et à l'étranger.

Le Comité de Direction, dirigé par Pablo Nakhlé Cerruti, Directeur général exécutif, est également composé de Christophe Thomas, Directeur exécutif en charge de la Division des Sites et de l'Exploitation, et Audrey Montecatine, Directrice exécutive en charge de la DRH et de la RSE.



À propos de Viparis

Filiale de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Paris Île-de-France et du groupe Unibail-Rodamco-Westfield, Viparis est le leader européen de l'accueil de congrès et de salons.

Opérateur de 12 sites événementiels majeurs de la région, Viparis se mobilise chaque jour pour rendre ses espaces et son offre de services toujours plus performants et flexibles. Viparis a créé la Guest Attitude, dédiée au bien-être de ses clients : un mix unique de lieux prestigieux et de prestations de haute qualité au service des 11 millions de visiteurs (grand public, visiteurs professionnels, spectateurs) et des 800 événements accueillis chaque année sur ses différents sites (CNIT Forest, Espace Champerret, Espace Grande Arche, Hôtel Salomon de Rothschild, La Serre, Les Salles du Carrousel, Palais des Congrès d'Issy, Palais des Congrès de Paris, Paris Convention Centre, Paris Expo Porte de Versailles, Paris Le Bourget, Paris Nord Villepinte).

Viparis encourage par ailleurs les synergies vertueuses entre acteurs de la filière événementielle via French Event Booster, une plateforme d'innovation sectorielle unique, dont il est l'un des cofondateurs. Par ailleurs, dans le cadre de sa stratégie RSE, intitulée Better Events 2030, Viparis déploie sur l'ensemble de ses sites des actions visant à réduire son impact et à proposer des lieux et des services pour des évènements responsables et créateurs de valeur.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur <u>Viparis.com</u>, ou rejoignez-nous et suivez-nous sur <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> et <u>LinkedIn</u>.

CONTACT PRESSE

VAE SOLIS – Jean-Benoît HAREL - +33 (0)7 60 84 52 72 – jean-benoit.harel@vae-solis.com